

## ABSTRAK

Maisaro, Umi Sa'ada. 2019. *Tindak Tutur Ilokusioner dalam Novel Cinta dalam 99 Nama-Mu Karya Asma Nadia*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing: (1) Dr. H. Syamsul Ghufro, M.Si., (2) Iib Marzuqi, M.Pd.

**Kata Kunci:** tindak tutur, ilokusioner, asertif, direktif, ekspresif, komisif, deklarasi novel

Tindak tutur ilokusioner sering terjadi dalam dialog sehari-hari. Selain terjadi dalam kehidupan sehari-hari, tindak tutur ilokusioner juga sering terjadi dalam novel *Cinta dalam 99 Nama-Mu* karya Asma Nadia seperti tindak tutur asertif, direktif, ekspresif, komisif dan deklarasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui wujud tindak tutur ilokusioner khususnya wujud tindak tutur asertif, wujud tindak tutur direktif, wujud tindak tutur ekspresif, wujud tindak tutur komisif, dan wujud tindak tutur deklarasi

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi, teknik simak, dan teknik catat. Teknik dokumentasi digunakan untuk mendokumentasikan data yang ada dalam novel. Teknik simak digunakan untuk penyimakan data yang terdapat dalam dialog novel. Teknik catat digunakan untuk mengklasifikasikan data yang berwujud tindak tutur ilokusioner seperti wujud asertif, direktif, ekspresif, komisif, dan deklarasi

Berdasarkan hasil penelitian telah ditemukan 44 tuturan yang mengandung tindak tutur ilokusioner. Tuturan tersebut berupa 7 wujud tuturan yang mengandung wujud tindak tutur asertif meliputi tindak tutur asertif melaporkan berjumlah 1 data tuturan, menyatakan berjumlah 2 data tuturan, memberi kesaksian berjumlah 1 data tuturan, mengeluh 2 data tuturan, berspekulasi 3 data tuturan, membual 1 data tuturan, mengklaim 5 data tuturan. 5 data tuturan yang mengandung wujud tindak tutur direktif meliputi wujud tindak tutur direktif meminta 1 data tuturan, memohon 1 data tuturan, menyarankan 4 data tuturan, menyuruh 1 data tuturan, memerintah 2 data tuturan. 5 data tuturan yang mengandung wujud tindak tutur ekspresif meliputi wujud tindak tutur ekspresif meminta maaf 5 data tuturan, berterimakasih 3 data tuturan, memuji 3 data tuturan, menyanjung 1 data tuturan, mengkritik 1 data tuturan. 2 data tuturan yang mengandung tindak tutur komisif meliputi wujud tindak tutur komisif berjanji 2 data tuturan, menawarkan sesuatu 1 data tuturan. 2 data tuturan yang mengandung wujud tindak tutur deklarasi meliputi wujud tindak tutur berpasrah 1 data tuturan, wujud tindak tutur deklarasi menggolongkan 3 tuturan.